

Abstimmungsempfehlung des Gemeinderates zum Neubau des Werkhofs

Der Werkhof ist das Rückgrat des täglichen Gemeindepflegerufs. Ohne ihn funktionieren weder Winterdienst, Strassenunterhalt, Grünpflege, Werkleitungen noch zahlreiche weitere Aufgaben, die für eine lebenswerte Gemeinde unerlässlich sind. Heute sind Personal, Fahrzeuge und Material auf verschiedene Standorte verteilt, improvisierte Lösungen erschweren die Abläufe – und die angemieteten Räume im EKS-Areal stehen nur noch bis Mitte 2027 zur Verfügung.

Mit dem neuen Werkhof an der Werkstrasse schaffen wir eine moderne, effiziente und nachhaltige Infrastruktur, die den Mitarbeitenden gute Arbeitsbedingungen bietet und einen reibungslosen Betrieb gewährleistet. Ein Standort für Personal, Fahrzeuge, Werkstätten und Arbeitsmittel erhöht die Effizienz und verbessert die Einsatzbereitschaft.

Gleichzeitig ermöglicht der Neubau die Weiterentwicklung unseres Dorfes: Das Werkhofgebäude an der Zelgstrasse wird mit dem Auszug der Feuerwehr frei und kann mittelfristig einer neuen Nutzung zugeführt werden. Die kompakte Bauweise am vorgeschlagenen Standort schafft zudem Spielraum für die weitere Gemeindeentwicklung und ermöglicht, die Flächen in diesem Gebiet sinnvoll zu nutzen.

Der Neubau ist eine beträchtliche, aber verantwortungsvolle Investition. Durch konsequente Überarbeitung des Projekts und den Verzicht auf nicht zwingend benötigte Elemente konnten die Kosten gegenüber der Planung um 800'000 Franken gesenkt werden.

Der Gemeinderat ist überzeugt: Dieser Werkhof ist wichtig, richtig und notwendig. Wir empfehlen Ihnen deshalb ein deutliches Ja zum Baukredit.

Gemeinderat Beringen